



## COMMUNICATION

# Holeffect

Basée à Limoges, l'entreprise Holeffect est spécialisée dans la communication holographique.

*Publié le 1 Novembre 2021*

Créée récemment, l'entreprise Holeffect, basée en zone nord de Limoges, décolle avec ses hélices holographiques 3D. Codirigeant de la start-up, Christophe Fauveau, **compte démocratiser ces solutions innovantes et dynamiques pour révolutionner l'affichage publicitaire dans les commerces de proximité.**

« Une hélice holographique ressemble à un ventilateur sur lequel il y a des barres de LEDs. **En tournant très vite (700 tours/minute), les hélices deviennent transparentes et une image s'affiche comme si elle flottait dans les airs.** On parle d'hologramme », explique Christophe Fauveau. **L'objectif de ce dernier est de proposer cette innovation aux commerçants de proximité afin qu'ils disposent d'un moyen de communication en vitrine plus impactant :** « Nous leur fournissons un accompagnement clé en main pour les aider à doper leur trafic, pour qu'ils restent en vie tout simplement ».

L'hélice holographique, en plus d'interpeller le passant, **posséderait aussi des vertus écologiques en consommant 10 fois moins d'énergie qu'un écran publicitaire classique.**

L'entreprise Holeffect est située au **17 rue Émile Baudot à Limoges.** Consultez le site [www.holeffect.com](http://www.holeffect.com) pour en apprendre davantage sur cette entreprise (<https://www.holeffect.com/>).

